



Einwohnergemeinde Grindelwald

Strassenfeste finden nicht statt

Die Einwohnergemeinde Grindelwald und Grindelwald Tourismus bringen zur Kenntnis, dass die Strassenfeste 2020 aufgrund der bundesrätlichen Verordnung 2 vom 13. März 2020 (Stand am 15. Juni 2020) über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus (COVID-19) nicht durchgeführt werden, d.h. es kommt im Juli und August 2020 diesbezüglich zu keinen Sperrungen der Dorfstrasse.

Grindelwald, 15. Juni 2020

Der Gemeinderat / Grindelwald Tourismus